



La Personalidad Del General José De San Martín

José Francisco De San Martín y Matorras, era una persona admirable tan solo escuchas su nombre y recordar que fue también un argentino más como yo me

emociona. El nació el 25 de febrero de 1778 esta fecha es como para exponerla en un cuadro y verlo cada mañana. Nació en Yapeyú que en ese momento era El Virreinato Del Río De La Plata, y como toda persona en algún momento, falleció el 17 de agosto de 1850 en Boulogne Francia. Tan solo pensar qué personas tan admirables se va de nuestra vida me entristece, ya que logró cosas que nos marca como La Republica De Argentina, sin pedir nada a cambió. También era una persona bastante activa en el ámbito del aprendizaje, por que estudió latín, C.S Naturales, Equitación, Esgrima, Historia, alemán, Frances, Dibujo, Música y muchas cosas más, eso además representa que era una persona muy sabia y le dejo varios aprendizajes a su hija Merceditas, que fueron amor a la verdad y odio a la mentira, ser libre e independiente a tener confianza a los que se lo merecen y amistad, pero siempre al respeto. ¡Combatió por nosotros y por nosotros y por eso estoy Feliz de ser parte del país, donde se sacrificó tanto y solo tengo algo para decir...! Gracias San Martín

i